



Kollegium der Volksanwaltschaft tief bestürzt vom Tod Günther Kräuters

Tief bestürzt zeigt sich der derzeitige Vorsitzende des Kollegiums der Volksanwaltschaft Walter Rosenkranz auch namens der Kollegen Werner Amon und Bernhard Achitz sowie aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom plötzlichen Ableben des früheren Volksanwalts Günther Kräuter.

In der Volksanwaltschaft war Kräuter unter anderem zuständig für die Bereiche Soziales, Pflege, Gesundheit, Jugend und Familie. Außerdem engagierte er sich auch als Generalsekretär des International Ombudsman Institute (IOI), einer Vereinigung mit Hauptsitz in Wien von über 200 nationalen und regionalen Organisationen ähnlich der Volksanwaltschaft.

Bei einer Wandertour in den Schladminger Tauern erlitt Kräuter offenbar einen medizinischen Notfall.

„Sein soziales Engagement und seinen Gerechtigkeitsinn zeigte Günther Kräuter bis zuletzt noch als Mitglied der Heimopferrentenkommission der Volksanwaltschaft“, so Rosenkranz.

Rosenkranz arbeitete mit Kräuter bis zu dessen Wechsel in die Volksanwaltschaft 2013 übrigens auch schon im Parlament zusammen. „Unser Mitgefühl gilt allen Hinterbliebenen. Die Volksanwaltschaft wird ihm ein würdiges Andenken bewahren“, schließt der Vorsitzende der Volksanwalt Walter Rosenkranz.

Rückfragehinweis:

Mag. Christian Schmied

Mediensprecher im Büro von Volksanwalt Dr. Walter Rosenkranz

+43 664 844 09 10

christian.schmied@volksanwaltschaft.gv.at